

BOBBIE

Ein besonders liebevolles Herz hat zu schlagen aufgehört!



Bobbie, Jahrgang 1999, kam nach dem Tod ihres Herrchen im Jahr 2003 auf eine Pflegestelle in Aegina und 2004 leuchtete ihr Glücksstern und sie fand ein Zuhause in Deutschland.



Dort gab es immer liebevolle Arme, die sie hielten und mit ihr schmusten und Bobbie genoss das natürlich sehr. Sie eroberte nicht nur alle Herzen im Sturm sondern auch die besten Plätze im Haus und residierte wie eine Diva.





Wenn Bobbie Lust hatte und das Programm ihren Gefallen fand, sah sie auch fern.



Ihre ganz besondere Liebe aber galt ihrem Herrchen

Bobbie war nicht nur eine besonders schöne sondern auch liebe und anhängliche Hündin, die den Ihren in dankbarer Liebe und Treue ergeben war. Umso schmerzlicher ist ihr Verlust und ihr Tod löste große Trauer aus - nicht nur in ihrer Familie sondern auch Aegina, wo man ihrer in Liebe gedenkt.